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Gemeinde Großrosseln

Niederschrift

5. Sitzung des Ortsrates St. Nikolaus

Sitzungstermin: Donnerstag, 21.01.2021

Sitzungsbeginn: 18:00 Uhr

Sitzungsende: 18:40 Uhr

Ort, Raum:
Dorfgemeinschaftshaus Naßweiler, Am Kirchberg 10, 66352 Großros-
seln

Anwesend

Vorsitz

SPD
Frey, Christian

Mitglieder

CDU
Klein, Toralf

Weiland, Selma

Weiland, Stefan

SPD
Ernst, Maximilian

Faber, Ulrike

Ulrich, Franz-Josef

Wein, Thomas

Verwaltung

Mitarbeiter/in
Specht, Annika
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Sonstige Teilnehmer

Beauftragter für Menschen mit Behinderung
Prior, Uwe

Abwesend

Mitglieder

SPD
Zieder-Ripplinger, Margriet entschuldigt

Sonstige Anwesende:
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Tagesordnung

Öffentlicher Teil

1. Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Tagesordnung
 ungeändert beschlossen

2. Annahme der Niederschrift der Sitzung vom 24.08.2020
 geändert beschlossen

3. Containerstandort "Im Spitzenfeld"
 

4. Kirmes 2021
 

5. Mitteilungen und Anfragen
 

5.1. Containerstandort "Zu den Eichen"
 

5.2. Verkehrssituation Schachtstraße
 

5.3. Platanen in der Schachtstraße
 

5.4. Parksituation untere Merlebacher Straße
 

Nichtöffentlicher Teil

6. Annahme der Niederschrift der Sitzung vom 24.08.2020 - 
Nichtöffentlicher Teil
 

7. Mitteilungen und Anfragen
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Protokoll

Öffentlicher Teil

1. Eröffnung der Sitzung und Feststellung der 
Tagesordnung ungeändert beschlossen

Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung, stellt die ordnungsgemäße Einladung und die Be-
schlussfähigkeit des Gremiums fest. Die Tagesordnung wird einstimmig festgestellt.

2. Annahme der Niederschrift der Sitzung vom 
24.08.2020 geändert beschlossen

Die Niederschrift steht den Mitgliedern des Ortsrates St. Nikolaus der Gemeinde Groß-ros-
seln zur Verfügung.

Das Mitglied Ulrike Faber (SPD) bittet um Korrektur der letzten Niederschrift vom 
24.08.2020, TOP 9.2, Seite 9.

Bisheriger Wortlaut: Die beiden Mitglieder Thomas Wein (SPD) und Franz-Josef Ulrich 
(SPD) teilen mit, dass es bei den Schneidearbeiten am Hang in der Naßweilerstraße, die von 
beiden durchgeführt werden, oft zu gefährlichen Situationen komme.

Neuer Wortlaut: Die beiden Mitglieder Thomas Wein (SPD) und Franz-Josef Ulrich (SPD) 
teilen mit, dass es bei den Schneidearbeiten am Hang in der Naßweilerstraße, die von Mit-
gliedern des örtlichen Verkehrs- und Verschönerungsverein durchgeführt werden, oft zu ge-
fährlichen Situationen komme.

Es werden keine Einwände erhoben.

Beschluss: 

Der öffentliche Teil der Niederschrift vom 24.08.2020 wird unter Berücksichtigung der o. a. 
Änderung in der vorgelegten Form und Fassung angenommen.

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

8 0 0

3. Containerstandort "Im Spitzenfeld"

Der Vorsitzende teilt mit, dass die Arbeiten für die Installation des neuen Containerstand-or-
tes begonnen haben. Allerdings gäbe es bereits Beschwerden bezüglich der Lärmbelästi-
gung des dort wohnenden Arztes Dr. Massion. Da sich die Arztpraxis in der Nähe des neuen 
Containerstandortes befindet, werden die Behandlungen durch den Lärm gestört.

Der Vorsitzende schlägt deshalb vor, diesen Standort für die Container aufzugeben.
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Beschluss:

Der Ortsrat St. Nikolaus legt fest, dass der Beschluss vom 23.07.2019 zurückgenommen 
wird und somit die Umsetzung des Containerstandortes in der Straße Zum Spitzenfeld nicht 
durchgeführt wird.

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

6 0 2

4. Kirmes 2021

Der Vorsitzende erklärt, dass aufgrund der aktuellen Situation, noch nicht feststeht, ob die 
Kirmes 2021 wie gewohnt stattfinden kann. Er schlägt daher vor, auch kurzfristige Zusagen 
an Schausteller zu erteilen.

Beschluss: 

Der Vorsitzende wird berechtigt kurzfristige Zusagen an Schausteller ohne vorherige Orts-
ratssitzung, insofern eine solche nicht möglich ist, durchzuführen. 

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

5 3 0

5. Mitteilungen und Anfragen

5.1. Containerstandort "Zu den Eichen"

Das Mitglied Ulrike Faber merkt an, dass die Container in der Straße Zu den Eichen, öfters 
geleert werden sollten, da diese innerhalb kürzester Zeit so voll seien, dass die Entsorgung 
von Papier und Pappe, sowie Glas nicht mehr möglich sei. Außerdem erwähnt sie, dass der 
Platz der Container nicht sauber gehalten werde und dort oft Müll liege.

Das Mitglied Thomas Wein (SPD) berichtet, dass Gewerbetreibende, welche nicht der Ge-
meinde Großrosseln angehören, die Container in der Straße Zu den Eichen zur Müllentsor-
gung nutzen. 

5.2. Verkehrssituation Schachtstraße

Der Vorsitzende teilt mit, dass ihn erneut Beschwerden bezüglich der Verkehrssituation in 
der Schachtstraße erreicht haben. Es käme oft zu Rasereien und die Straße werde überwie-
gend als Durchgangsweg zum Ortsteil Naßweiler genutzt.
Er informiert die Mitglieder darüber, dass ein Hinweisschild in der St. Nikolauser Straße in-
stalliert werden soll. Dieses soll mit einem Pfeil versehen werden, der in Richtung St. Niko-
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laus zeigt. Gleichzeitig soll auf dem Schild Werbung für das Nikolauspostamt gemacht wer-
den. 

Das Mitglied Franz-Josef Ulrich (SPD) fragt wiederholt bei der Gemeindeverwaltung an, ob 
eine Verkehrsüberwachung mit Fotografie in der Schachtstraße durchgeführt werden könne.

Das Mitglied Ulrike Faber (SPD) schlägt vor ein Schild „Regelmäßige Radarkontrolle“ zu in-
stallieren.

Das Mitglied Stefan Weiland (CDU) fragt nach, ob ein Schild „Anlieger frei“ installiert werden 
könne.

Der Vorsitzende teilt mit, dass er dies bereits beim Ordnungsamt erfragt habe, dies aber 
nicht möglich sei.

Das Mitglied Maximilian Ernst (SPD) schlägt vor Bodenschwellen zu installieren, um das Ra-
sen vorzubeugen.

Der Vorsitzende erklärt, dass bezüglich einer Bodenschwelleninstallation zuerst die Anwoh-
ner wegen einer möglichen Ruhestörung bzw. Lärmbelästigung gefragt werden müssten. Er 
habe hierzu im diesjährigen Frühjahr oder Sommer einen Ortstermin mit dem Ordnungsamt.

5.3. Platanen in der Schachtstraße

Das Mitglied Franz-Josef Ulrich (SPD) merkt an, dass drei Platanen in der Schachtstraße 
nicht gefällt wurden. Alle anderen seien gefällt worden. 

Der Vorsitzende erklärt, dass die Platanen nur wegen der Maßnahme der Bordsteinsanie-
rung gefällt wurden und die drei übriggebliebenen Platanen von dieser Maßnahme nicht be-
troffen seien und gesunde Bäume nicht gefällt werden sollten.

Das Mitglied Franz-Josef Ulrich (SPD) teilt mit, dass sich auch bei diesen drei Platanen der 
Bordstein bereits gehoben hätte.

5.4. Parksituation untere Merlebacher Straße

Das Mitglied Ulrike Faber informiert, dass im Bereich der unteren Merlebacher Straße die 
Gehwege auf beiden Seiten durch Fahrzeuge so zugeparkt seien, dass es kein Durch-kom-
men für Fußgänger gäbe und diese auf die Straße ausweichen müssten. Sie merkt an, dass 
eine Überwachung des ruhenden Verkehrs und eventuell die Installierung eines eiseitigen 
Halteverbotes sinnvoll sei.

Der Vorsitzende schlägt vor die Anwohner anzuschreiben oder vor Ort persönlich anzu-spre-
chen um auf die Parksituation aufmerksam zu machen.
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